
von AM Keils 
betr. Sporthalle Walberberg, Warmwasserzufuhr zum Duschen war nicht mehr gegeben. 
Ist dies inzwischen behoben? 
Antwort: 
Im Moment kann man kalt duschen. Der Einbau der Durchlauferhitzer wird in der nächsten Zeit 
umgesetzt. 
 
von AM Feldenkirchen 
betr. Tambourcorps Sechtem, Bereitstellung einer Fläche zum Aufstellen einer Halle für einen 
Proberaum 
Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Man ist mit dem Tambourcorps im ständigen Kontakt zu diesem Thema. Es wurden mehrere 
Standorte geprüft. In den nächsten Tagen wird sich entscheiden, ob ein Grundstück 
entsprechend genutzt werden kann. Sollte das der Fall sein, wird dem Ausschuss für Verkehr, 
Planung und Liegenschaften eine entsprechende Vorlage vorgelegt werden, um eine Trennung 
der Grundstücke vorzunehmen und dann zu empfehlen, dass eine Grundstück zu verkaufen und 
das andere Grundstück an den Tambourcorps zu verpachten.  
 
von AM Schmitz 
betr. Schützenkapelle sucht auch nach Räumlichkeiten für die Probe. 
Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Die Frage wird in der Sitzung im Januar beantwortet. 


